
저희 한국발명진흥회도 지난해 서울국제발명전시회와 국제청소년발명전시

회를 성황리에 개최하여 명실상부한 세계발명인들의 축제의 장이 되도록 하

였습니다.

또한, 그동안의 지식재산권 교육관련 사업 노하우를 바탕으로 W I PO와

A P E C의 지식재산권 교육 컨텐츠 개발사업을 수행하여 우리의 역량을 세계

에 알리는 계기로 만들었습니다.

올해, 한국발명진흥회에서는 지식기반사회를 선도할 초일류지식재산전문

기관이 되기 위해 5대 전략목표를 세웠습니다.

고객행복 서비스, 지식재산가치 극대화, 미래형 발명인재 양성, 새로운 발

명문화 구현, 성과중심의 조직문화 정착

이 다섯가지의 전략목표에 입각하여 발명진흥 사업을 체계적이고 효율적

으로 추진함으로써 국가 경쟁력을 더욱 제고하는데 도움이 되도록 하겠습

니다.

또한, 발명인과 발명기업들이 신명나게 지식재산을 창출할 수 있도록, 언

제나 고객을 위한 발명진흥 서비스를 제공하는데 더욱 힘쓰겠습니다.

아무쪼록 바쁘신 와중에도 오늘 이자리에 참석해주신 발명가족 여러분들

께 다시 한번 감사의 말씀을 드립니다.

6 0 0년만에 찾아온다는 황금돼지해를 맞아 여러분 모두의 발전과 소망하시

는 꿈들을 이루시기를 기원합니다.

감사합니다.

이 글은 2007 발명특허가족 신년교례회 신년사임

신년사

존경하는 특허청장님을 비롯한 발명

가족 여러분!

오늘 이자리는 우리 발명가족들이

함께 모여 서로를 격려하고 새로운 한

해를 다짐하는 뜻깊은 자리입니다.

올 한해도 여러분 모두 건강하시고

행복하시길 빌며, 계획하신 일들을 착

실히 이루어 나가시는 알찬 한해가 되기를 바라겠습니다.

여러분들이 잘 아시는 것처럼 지식·기술·정보와 같은 무형자산은 개인

과 기업은 물론, 한 나라의 경쟁력을 좌우하는 중요한 요소가 되었습니다.

따라서, 지식재산의 중요성을 더욱 깊이 인식하고 전략적으로 대응하여,

지식재산권의 창출과 보호에 모든 역량을 모아야 할 것입니다.

특허청에서도 지난 해에 특허심사 프로세스를 개선하고 지능형 검색시스

템을 도입하는 등 많은 변화와 혁신을 이루어 낸 것으로 알고 있습니다.

저는 오늘 이 자리에 계신 전상우 특허청장님을 비롯한 모든 분들의 노고

에 박수를 보내드리고 싶습니다.

고객을 위한 발명진흥 서비스를

제공하는데 더욱 힘쓰겠습니다

이 구 택

한국발명진흥회 회장
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